

Le Poull Ball

Animation découverte - enfants et jeunes de 6 à 17 ans

Un jeu collectif géant, coopératif et sans contact pour s'amuser en grand !



Le **Poull Ball** est un sport collectif innovant qui se joue avec un gros ballon et deux grands buts, dans un esprit de coopération et de fair-play. Sans contact, sans opposition directe, il met en avant l'entraide, la stratégie et la bonne humeur.

L'objectif : faire tomber une cible placée en hauteur dans le camp adverse... mais uniquement en lançant un gros ballon, et en respectant des règles favorisant le jeu collectif et la sécurité.

Objectifs de l'animation :

- Faire découvrir une activité sportive ludique et accessible.
- Encourager la coopération, la communication et le respect des règles.
- Développer la coordination, la motricité et la stratégie collective.
- Offrir un moment de sport amusant et sans esprit de confrontation.

Pour qui ?

Jeunes de 6 à 17 ans, dans le cadre d'activités régulières, d'animations exceptionnelles ou de temps forts éducatifs.

Idéal pour les **accueils de loisirs, accueils jeunes, accueils périscolaires** et autres structures jeunesse souhaitant proposer une animation sportive originale et inclusive.

Modalités :

Animation adaptable selon vos besoins : séance unique, cycle thématique ou animation événementielle.